

La UJI ofrece realizar prácticas en el
aeropuerto - Mediterráneo - 10/08/2016

La UJI ofrece realizar prácticas en el aeropuerto

▶ El convenio incluye debates, congresos y actividades culturales

|| R.D.
|| CASTELLÓN

Alumnos de la Universitat Jaume I podrán realizar prácticas en el Aeropuerto de Castellón en virtud de un convenio entre la institución educativa y Aerocas que establece líneas de colaboración entre ambas.

El presidente del Consejo de Administración de la sociedad Aeropuerto de Castellón (Aerocas), Francesc Colomer; y el rector de la UJI, Vicent Climent, firmarán mañana martes un convenio marco de colaboración que recoge la cooperación en la organización de debates, jornadas, congresos y actividades de tipo social, cultural o científico para poder formar a los estudiantes.

Además, ambas entidades se prestarán asesoramiento mutuo, a través de estudios e informes, y desarrollarán conjuntamente proyectos y programas de colaboración, vinculando al alumnado de la UJI, que podrá realizar prácticas formativas en el aeropuerto castellonense.

Para el presidente de Aerocas, Francesc Colomer, el Aeropuerto de Castellón tiene que «vertebrar y sumar a las instituciones de la sociedad civil». Ha resaltado la importancia de colaborar con la Universitat Jaume I, ya que es un centro de conocimiento «implicado y comprometido» en la vertebración del territorio y en la mejora de la sociedad.

Desde el Aeropuerto de Castellón, el principal objetivo es que la institución académica castellonense sea un agente activo que contribuya a la viabilidad económica de la infraestructura. ≡